

Der TSV Neustadt entdeckt den Mädchenfußball

VEREINSLEBEN Der größte Sportverein der Stadt baut sich an der Bad Gögginger Straße ein neues Domizil. Und jetzt setzt er auch auf klickende Mädels.

VON TOBIAS WIRTH, MZ

NEUSTADT. Dieses Jahr findet in Deutschland die Weltmeisterschaft im Frauenfußball statt. Die Sportart boomt, vielleicht winkt ein weiteres Sommermärchen – und möglicherweise beim TSV Neustadt schon bald eine neue Abteilung. Der TSV, größter Neustädter Sportverein, plant nämlich eine neue Fußballabteilung. Mädchen und Frauen ab 14 Jahren werden zum Aufbau einer neuen Damenmannschaft gesucht.

„Der Frauenfußball erfreut sich in Neustadt immer größerer Beliebtheit. Wir hatten auch schon öfters lose Anfragen in Bezug auf die Gründung einer Damenmannschaft erhalten“, erklärt D-Jugendtrainer Johannes Danker. „Durch die kommende Weltmeisterschaft im eigenen Land erhoffen wir uns viel Resonanz seitens interessierter Mädchen und Frauen, um dieses Projekt erfolgreich angehen zu können.“

Am Montag, 9. Mai, soll um 19.00 Uhr im Anton-Treffer-Stadion ein erstes, lockeres Training zum Kennenlernen abgehalten werden. Erfahrung am Ball ist dabei keine Voraussetzung. „Die Mädchen und Frauen sollten einfach Spaß am Mannschaftssport haben, alles andere kann bis zum angepeilten Ziel, dem Ligastart im September, ja noch werden“, sagt Danker. „Es muss für den Montag auch niemand bereits in neuen Fußballschuhen antreten. Für die Anfangsphase reichen Turnschuhe völlig aus.“

Johannes Danker, TSV
Foto: Wirth



Für Fußball spielende Frauen und Mädchen ab 14 Jahren will der TSV eine eigene Gruppe gründen.

Foto: Archiv

DUTZENDE MANNSCHAFTEN

► **Millionen Fans hängen** vor den Bildschirmen, wenn die Damen-Nationalmannschaft bei internationalen Turnieren in die entscheidenden Spiele geht. Zwei WM-Titel in Folge weisen Deutschland als stärkstes Team der Welt aus. Heuer wird die Auswahl um ihren dritten Titel kämpfen.

► **Der Zuspruch wächst** konstant auch auf lokaler Ebene. Die Zahl der aktiven Fußballerinnen im Bezirk liegt bei rund

1500 (ab 14 Jahren). In der höchsten Klasse des Bezirks, der Bezirksoberliga, spielen derzeit zehn Mannschaften bei den Erwachsenen, in den unteren Gruppen bis zur Kreisliga sind es 34 Mannschaften.

► **Der DFB hat** 2009 die Schul- und Vereinskampagne TEAM 2011 ins Leben gerufen, um den Frauen- und insbesondere den Mädchenfußball populärer zu machen.

Sollte es zu einer Mannschaft kommen, sind Fußballschuhe aber von Vorteil.“

Das Ziel lautet, bis zum Start der Freizeittligen Kelheim eine Mannschaft von etwa 14 Personen zusammengetrommelt zu haben. Dort wird zwar nur mit sechs Feldspielerinnen plus Torfrau gespielt. Sollte aber jemand beispielsweise durch Berufstätigkeit verhindert sein, kann problemlos ein Ersatz einspringen. Das Training soll zweimal in der Woche statt-

finden. Gespielt wird in der Regel samstags um 18 Uhr. Mädchen unter 14 Jahren können bis zur D-Jugend bei den Jungs mitkicken. Nach der D-Jugend könnte ein reibungsloser Wechsel in die Damenmannschaft vollzogen werden. Der Bau des neuen Domizils des TSV Neustadt geht in Kürze in eine weitere Phase. In diesem Sommer sollen die neuen Sportplätze an der Bad Gögginger Straße angelegt werden. Der Betrieb auf den Plätzen beginnt voraussichtlich im Jahr 2012.